



AFP

Boric y dictadura en Venezuela: "En la práctica, no existen relaciones diplomáticas"

"El Gobierno venezolano, porque no es el pueblo, es el Gobierno venezolano, la dictadura venezolana, ha avanzado hacia una cuestión absolutamente caprichosa, en donde expulsó a nuestro cuerpo diplomático. Ahora ha decidido cerrar los consulados. En la práctica, no existen relaciones diplomáticas, pero Chile no cae en provocaciones", declaró el Presidente Gabriel Boric durante su visita a Uruguay para participar en el cambio de mando. "Nosotros tenemos una cultura política distinta, una cultura de respeto al derecho internacional y de poder poner por delante el bienestar de nuestra gente antes que los arrebatos de los gobernantes, y en esa línea vamos a seguir", dijo el mandatario respecto de la tensión con Caracas. Boric recordó que nuestro país "tiene una larga tradición de Estado de que no rompe relaciones con países con quienes piensa distinto. Nosotros creemos en la diplomacia, nosotros somos responsables y pensamos en los pueblos y no en la relación entre presidentes". Confirmó que "tanto vía online como también eventualmente solicitando la ayuda de otro país, vamos a seguir atendiendo a nuestros connacionales".